

Chaque année, il faut à nouveau prendre congé...

À 7:15, après (pour quelques-uns) une très courte nuit, voilà déjà l'heure de sortir du lit. Avant le petit déjeuner, les dernières affaires sont recherchées et même trouvées puis rangées dans les valises. Une dernière fois nous nous retrouvons autour de la table pour déjeuner....



Comme chaque année, nous avons, ensemble et en équipe, nettoyé toute la maison. Toutes et tous se sont donnés de la peine, ce qui a particulièrement réjoui les moniteurs.

Les derniers moments avant le départ se sont déroulés lors du pique-nique devant la maison, en musique, en se reposant du nettoyage, mais surtout en échangeant les adresses et les numéros de Natel.

Stefan, Sandra, Léa et Séverine, techniquement à cause de leur âge, ont assisté pour la dernière fois à notre camp. Ils furent chaleureusement applaudis et reçurent un petit présent de la part de Jules.



Beaucoup d'yeux ne sont pas restés sans une larme – même nous les moniteurs, nous laissons partir « nos enfants du camp » avec un œil qui rit et un autre qui pleure. Avec certains, nous avons passé une semaine chaque été pendant 10 ans et nous les avons suivis en tant qu'enfants, adolescents puis jeunes adultes.

Un grand merci aussi à vous quatre, vous avez marqué de votre empreinte notre camp, vous avez aidé les plus jeunes à s'intégrer dans la vie de notre camp.

Nous vous regretterons et nous nous réjouissons aujourd'hui déjà de vous rencontrer à d'autres occasions 😊...

16 filles et garçons ont participé pour la première fois au camp. Nous nous réjouissons déjà de vous retrouver pour le prochain camp, vous avez été fantasques et vous vous êtes intégrés très facilement dans la vie du camp...



41 enfants et jeunes ont apprécié une semaine formidable et mouvementée à Süderen / BE.

Nous, les moniteurs et l'équipe de cuisine vous remercions pour les bons moments passés ensemble.

Ce fut grandiose et nous sommes fiers de notre jeunesse qui s'intéresse aux petits animaux – 5 enfants ne sont pas officiellement jeunes éleveurs, mais s'intéressent au « Kanin Hopp » ou sont des détenteurs de petits animaux.

Un grand merci à tous les sponsors, que cela soit par des dons en nature ou en espèces. Nous sommes très reconnaissants pour le soutien et savons l'estimer. Et pour terminer, un grand merci à la Fédération Petits animaux Suisse qui rend possible l'organisation de notre camp.

C O R D I A L M E R C I

HERZLICHEN
DANK

